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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Ist der Stadtverwaltung bekannt, welcher angebliche Formfehler vom 

zuständigen Bundesministerium beanstandet worden ist? 

 

Nein, es ist bislang weder eine Beanstandung noch eine nicht förmliche 

Mitteilung an die Stadtverwaltung ergangen, die hinreichenden Aufschluss 

über einen möglichen Formfehler gegeben hätte. 

 

In Reaktion auf die durch eine Bundestagsabgeordnete getätigten Behaup-

tungen in der Tagespresse, für die diese nach eigenem Bekenntnis selbst keine 

qualifizierten Informationen vorliegen hat, wurde am Donnerstag, den 

18.03.2021, mit dem für das Bundesprogramm zuständigen Bundesamt für 

Bauwesen und Raumordnung sowohl telefonisch als auch elektronisch 

Kontakt aufgenommen. Leider haben bislang beide Wege nicht zu einer 

Antwort seitens des Bundesamtes geführt. 

 

2. Welche Möglichkeiten bestehen, diesem angeblichen Formfehler 

verwaltungsseitig abzuhelfen? 

 

Sofern der Verwaltung der Formfehler bekannt wäre, könnte diese für 

zukünftige Projektaufrufe noch stärkeren Fokus darauf legen, dass ein solcher 

nicht nochmals auftritt. 

 

Leider ist das Interessenbekundungsverfahren kein förmliches Verfahren, 

weshalb eine Information an die Einreicher weder hinsichtlich der Nicht-

berücksichtigung des Vorhabens an sich wie auch der Gründe nicht erfolgt. 

Insofern verfügt die Verwaltung auch nicht über einen rechtsförmlichen 

Bescheid, der ggf. mit Rechtsmitteln angegriffen werden könnte. 

Gleichermaßen wird ihr auch nicht die Möglichkeit gegeben, mögliche 

Formfehler, z. B. durch die Nachreichung von Unterlagen, Erklärungen oder 

einzuholender Entscheidungen, nachträglich heilen zu können. 
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Sehr geehrter Herr Warnecke, Erfurt,  



 

 

 

Wie bereits oben angesprochen, liegt bisher zu einem möglichen Formfehler noch keine 

Auskunft durch den Fördermittelgeber vor. 

Ob die von der Stadtverwaltung angemeldeten Vorhaben bei rd. 1.300 Interessenbekundungen 

und lediglich 224 (d. h. weniger als 20%) bestätigten Projekten tatsächlich berücksichtigt 

worden wären, konnte daher auch nicht aufgeklärt werden. Hilfreich wäre, die nötigen Kontakte 

zu aussagekräftigen Ansprechpartnern in der Bundesverwaltung herzustellen, um zukünftig 

Interessensbekundungen mit größtmöglichen Erfolgsaussichten einreichen zu können. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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